



Radio Communautaire de Pontiac / Pontiac Community Radio

RENOUVELLEMENT DE VOTRE CARTE DE MEMBRE POUR 2021-2022

Voici les privilèges rattachés à la carte de membre de la radio communautaire CHIP :

1. Encore cette année, recevez un aimant vous permettant de remporter 50\$ durant nos tirages mensuels!

2. Le droit de mettre des annonces ou des évènements dans notre marché aux puces ou notre babillard communautaire;
3. Le droit de participation aux tirages exclusifs aux membres;
4. Le droit de vote à l'assemblée générale annuelle (résidents du Pontiac seulement).



Le coût de la carte de membre est de 10\$ par année si achetée à la station ou **12\$ si achetée par la poste ou en ligne.**
La carte est valide jusqu'au 30 septembre 2022.



Merci du soutien que vous apportez à votre Radio Communautaire.

S.V.P. Envoyez la partie du bas avec votre chèque ou mandat poste d'un montant de 12\$ (incluant frais de manutention) à l'ordre de: Radio Communautaire de Pontiac

NOUVEAU

Payez par virement interac à : cartedemembre@chipfm.com au coût de 12\$ avec frais de manutention

Réponse à la question de sécurité: membre

-----Please cut / s.v.p. coupez-----

Name/ Nom: _____

Address/Adresse: _____ C.P./P.O. Box _____

Town/Village: _____ Postal Code/ Code Postal: _____

Phone # Téléphone : _____

E-mail/ Courriel: _____ **Amount paid / Montant payé : 12.00\$**





Radio Communautaire de Pontiac / Pontiac Community Radio

MEMBERSHIP CARD RENEWAL 2021-2022

Here are the privileges that come with your CHIP membership card:

1. Again this year, get a free magnet for a chance to win \$50 in our monthly draw!

- 2. The right to announce in our flea market or our community events;
- 3. The right to participate in draws exclusive to members;
- 4. The right to vote at the annual meeting (Pontiac residents only).



The cost of a membership card is \$10 per year, if purchased at the station or **\$12 if purchased by mail or online**
Effective to September 30th 2022.



Thank you for supporting your Community Radio station.

Please cut and send with cheque or money order in the amount of \$12 (including handling fee) to the order of payable to : Pontiac Community Radio

NEW

Pay by etransfer to : membership@chipfm.com \$12 with handling fee

Security question answer : membre

-----Please cut / s.v.p. coupez-----

Name/ Nom: _____

Address/Adresse: _____ C.P./P.O. Box _____

Town/Village: _____ Postal Code/ Code Postal: _____

Phone # Téléphone : _____

E-mail/ Courriel: _____ **Amount paid / Montant payé : 12.00\$**

